



日本大道院純陽宮様から町長へ



大人用紙おむつ800枚を寄付

善意ありがとうございます

3月11日の震災以来、神崎町の復興へ役立てて欲しいと多くのご寄附が寄せられています。有効かつ大切に活用させていただきます。

寄付納采者（順不動・敬称略）

日本大道院純陽宮□	300,000円
石川県輪島市 □	200,000円
立野納涼花火大会実行委員会□	42,116円
四季の丘夏祭り実行委員会□	22,800円

日本大道院純陽宮様からは、大人用紙おむつ800枚を町の福祉活動に役立てて欲しいと、また(株)サンソフィア様から緊急時の対応にとマスク10,000枚の寄付がありました。

ありがとうございました。

保育所に車いすの寄贈

6月22日、住友林業株式会社成田支店から、「保育所児童の福祉教育に役立ててほしい」と車いす1台が寄贈されました。

□ 同社で、住宅設計用に購入された車いすが不要となり、新品同様の状態で贈られたもので、今後は、子どもたちが常に車いすを見て触れることができるようになるので、体の不自由な方への接し方や思いやりの心を育むため、有効に活用していきます。



職人の技でみるみるきれいになっています。

職人技でボランティア活動！

8月17日、神崎町建設業協会が小中学校・保育所等の施設修繕奉仕作業が行われました。

小中学校等の不具合になっていた施設や備品などが職人技で修理され、改善されました。

参加された皆さん、暑い中でのボランティア活動ありがとうございました。